

## Wetten Dach!

Im letzten Gemeindebrief haben Sie schon den Hinweis auf den 25. Juni gefunden. An diesem Tag lädt die Kirchengemeinde Seelübbe zu einer Veranstaltung unter dem Titel „Wetten Dach“ ein.

Ab 10.00 Uhr sind Sie eingeladen mitzumachen am Uckersee von Seelübbe aus – die Stelle ist auch als Pörschke-Badestelle bekannt. Sie liegt am Uckerradweg zwischen dem Kap Prenzlau und Seelübbe. Vier Wetten werden angeboten. Bei allen Einsätzen geht es um die Unterstützung der Sanierung des Kirchendaches in Seelübbe. Mit jeweils 5 Euro können Sie dabei sein, wenn es darum geht, den Sieger einer Wette

zu ermitteln. Ob Ausdauer und Kraft, Geschicklichkeit und Fingerspitzengefühl – die Wetten haben es in sich. Und die Preise auch. Auf nachstehendem Plakat ist das aufgeführt.

Die erste Wette startet um 11.00 Uhr – bis dahin müssen dafür die Wettensätze getätigt sein. Ein freundliches Rahmenprogramm ist ebenso vorbereitet mit Livemusik, Liveschalten, Gastronomie, Kinderspaß, ebenso wie natürlich Badengehen möglich ist.

**WETTEN DACH!**

**SEELÜBBE**

**25. Juni 2022 | ab 10:00 Uhr**

**Am Uckersee**

Schwimmer gegen Radfahrer  
und weitere Wetten  
zugunsten der Dachsanierung  
unserer Kirche

Alle Infos: [www.seeluebbe.de](http://www.seeluebbe.de)

- Prenzlau's Bürgermeister fährt mit dem Rad um den Uckersee - Ein Stadtverordneter schwimmt durch den See: WER IST SCHNELLER!
- Ein Traktor steht auf Biergläsern
- Ein Pfarrer taucht über's Wasser
- Nagelwette

Es gibt attraktive Preise zu gewinnen:

- Einen Rundflug über die Uckermark
- Ein fräses Wochenende auf dem Prenzlauer Campingplatz
- Ein Wildschwein - natürlich küchenfertig
- Einen Rasenmäher

Für alles ist gesorgt: Hüpfburg für Kinder | Speisen + Getränke | Kaffee + Kuchen

Jagdhornbläsergruppe „Weiße Berge“ | Gospel Chor | DJ

Veranstalter: Kirchengemeinde Seelübbe

Auch an die Notwendigkeit der Entfrischung ist gedacht – es gibt also Toiletten.

Kommen Sie dazu, seien Sie dabei!

Die Kirchengemeinde Seelübbe freut sich über Ihr Kommen, Ihre Teilnahme, Ihr Mitmachen.

Für den GKR Seelübbe Sebastian Suhr, Pfn. Anne-Kathrin Krause-Hering

## Gestatten – Gesichter unserer Gemeinde

Auf der gegenüberliegenden Seite finden Sie Informationen zum Event „Wetten Dach“ am 25. Juni in Seelübbe. Initiator dieser kirchengemeindlichen Aktion ist Heino Tietje, der damit eine vor 14 Jahren geschlossene Wette bzw. deren Umsetzung jetzt zugunsten der Sanierung des Daches der Seelübber Kirche aus der Erinnerung geholt hat. Mit ihm sind Gemeindeglieder und verschiedenste Unterstützer dabei, diese Veranstaltung, bei der es mittels eines jeweiligen Wetteinsatzes von 5 € für den o.g. Zweck, zu einem Erfolg werden zu lassen.

Die Seelübber Kirche ist für Heino Tietje seit 1999 Heimatkirche, nachdem er 1998 in die Uckermark kam. Aufgewachsen in Overwarfersiel in der Nähe von Bremerhaven, ging er den Weg in die Land- bzw. Viehwirtschaft. Seine Eltern bewirtschafteten einen Milchviehbetrieb. Als staatlich geprüfter Landwirtschaftsleiter begann er in der Uckermark seinen Weg in Seelübbe mit dem Aufbau bzw. der Wiedererrichtung der vorhandenen Milchviehanlage. Weitere Standorte sind heute auch in Potzlow und Augustenfelde zu finden, wo weitere Betriebszweige betrieben werden, wozu auch die Produktion von koscherer Milch gehört. Neben etwa 40 Mitarbeitern ist seine Frau Lena, die als Tierärztin tätig ist, mit im Boot. Seit 2007 ist Heino Tietje Mitglied im Gemeindegemeinderat in Seelübbe, mit den Belangen der Kirchengemeinde vertraut und auch mit der Aufgabe der Dachsanierung.



Heino Tietje

Die Aktion „Wetten Dach“ ist für ihn einerseits ein eher ungewöhnlicher Schritt, um Spenden zu werben, andererseits sieht er darin etwas Grundsätzlicheres. Kirche bedarf für ihn der neuen Wege und Schritte, um auf Menschen zuzugehen, um sie anzusprechen und ihnen Kirche und Glauben nahe zu bringen. Es ist die Verbindung von traditioneller Verwurzelung und dem Weitergeben des Glaubens, in dem er selber aufgewachsen ist und ihn an seine Söhne weitergeben will, mit eben nicht alltäglichen Ideen, um aufmerksam und neugierig zu machen. Ein intaktes Dach auf der Kirche ist sichtbares Zeichen dafür, dass Kirche besteht, dass sie Ort der Gemeinde und des Glaubens ist und Ort, an dem Lebensbegleitung erfahren werden kann, wie er sie selbst erfahren und als prägend empfunden hat. Seien wir mit Heino Tietje unterwegs im christlichen Glauben, der uns überliefert ist und den wir gemeinsam – auch mit neuen Ideen – weitergeben.